

VELA

El Trofeo de Verano de clases ligeras ya tiene vencedores

Covadonga Fernández, en Optimist, Alfonso Jaudenes en Laser 4.7, Ignacio López y Diego Díaz en Feva, y José Palacio y Alberto Suárez en Snipe ganaron el Trofeo de Verano de Vela Ligera que organiza el Real Club Astur de Regatas. El fin de semana se disputó la última jornada en dos recorridos entre boyas de 50 minutos. En Optimist, Covadonga Fer-

nández volvió a ser la mejor y con dos primeros se proclamaba vencedora del Trofeo. Alfonso Jaudenes hizo lo propio entre los Laser 4.7, con tres victorias seguidas en la seis regatas que se disputaron. En la clase Feva, el triunfo fue para Ignacio López y Diego Díaz con un primero y un segundo. La clase Snipe que tenía previsto disputar cuatro mangas



Salida de una de las regatas. Félix González

durante el fin de semana se quedó en blanco. El sábado la falta de viento y el domingo con más de 22 nudos en el campo de regatas obligaron al comité a anular las mangas previstas. Después de cuatro regatas, José Palacio y Alberto Suárez con dos primeros y dos segundos proclamaban vencedores. J. J.

Baloncesto | Liga EBA

Con la ilusión por bandera

El Gijón Basket inicia la pretemporada • “Estamos cien por cien satisfechos con la plantilla”, dice el técnico, Fran Sánchez

Gijón, Dani BLANCO

El Gijón Basket inició ayer la pretemporada alrededor de una gran ilusión por el nuevo proyecto. Los rojiblancos se ejercitaron por primera vez en el Palacio de Deportes bajo las órdenes de Fran Sánchez, que contó con siete miembros de la primera plantilla (Pablo Bretón, Jago Fernández, Charly Suárez, Álex Rubiera, Antonio Pérez-Campoamor, Fernando Noval y Jorge Escapa), además de cuatro jugadores del equipo de Nacional. A ellos se sumaron, a prueba, Nacho Uccello y Alberto Sampedro.

En su primera toma de contacto, el técnico aseguró que “habrá que ver como encajamos todo, es el momento de definir los roles y la forma de jugar”. Un estilo sobre el que Fran Sánchez ya le da alguna vuelta ya que, a falta de la llegada de un “5”, el entrenador rojiblanco considera que “tendremos pivots con bastante movilidad para jugar en ataque y tendremos defensas agresivas, esa es una idea inicial”.

Con todo ello, Fran Sánchez se muestra “100% satisfecho con la confección de la plantilla”, a la que han llegado con mayor renombre



Los jugadores del Gijón Basket y el cuerpo técnico, en su primer entrenamiento. | Juan Plaza

de jugadores de la talla de Álex Rubiera y Fernando Noval, con experiencia en la LEB Plata. “Los que están han sido todas nuestras primeras opciones, salvo en el caso de Javi Menéndez, que seguirá en LEB Plata”, explica con claridad Fran Sánchez sobre el naviego.

El Gijón Basket comenzará con una plantilla prácticamente asturiana con la excepción del gallego Iago Fernández (criado en la cantera del Navia) y la futura incorporación del pivot, que llegará en los próximos días para darle mayor capacidad de movimiento al equipo

gijonés. Además, está previsto que Diego Sánchez también se vista de corto esta temporada. De esta forma, el Gijón Basket inicia una pretemporada ilusionante en el que su primer ensayo será el día 8 en el Pabellón Braulio García frente al Grupo Covadonga.

Hockey

El Telecable se presenta el sábado en el I Trofeo “La Manzana”

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón se presentará oficialmente ante sus aficionados el próximo sábado cuando se disputará la primera edición del primer Trofeo “La Manzana”. Lo jugarán sus dos primeros equipos.

El primer partido será el que dispute el equipo masculino a partir de las 17 horas y en el que se enfrentará al Escola Lubians de Galicia. Posteriormente, a las 19 horas, el Telecable Gijón femenino jugará frente al Sporting de Lisboa portugués, un duelo de altura entre dos de los equipos que figuran en la élite europea del hockey sobre patines femenino.

La plantilla femenina sufre varios cambios tras la marcha de jugadoras como Marta Piñero y Julieta Fernández y la vuelta de la internacional francesa Vanesa Daribo que cumplirá una segunda etapa en las filas gijonésas, y la llegada de jugadoras jóvenes procedentes de los equipos inferiores.

MOTOCICLISMO

Miguel Herrero gana las dos carreras del Regional de velocidad

El joven piloto gijonés Miguel Herrero se impuso en las dos carreras de la tercera prueba del Campeonato de Asturias de velocidad en la categoría de 85 de centímetros, que se disputó, en el circuito burgalés de Kotarr. El piloto asturiano corrió también este fin de semana, en el mismo circuito, otras dos carreras correspondientes al Campeonato de Castilla y León, pero en la categoría de Supermotard, en las que acabó en cuarta posición en ambas. Herrero, que hizo buenos tiempos por vuelta, mejoró el registro alcanzado en la prueba del Campeonato de España, celebrada en este circuito en el mes de mayo. Miguel Herrero sigue trabajando para progresar en su trayectoria como piloto. Su corta edad hace que se tengan puestas en él muchas esperanzas. J. J.



Miguel Herrero, con el trofeo conseguido en Burgos. | LNE

FÚTBOL / COPA FEDERACIÓN

Llanes y Llanera se disputan un puesto en la final

El Llanera y el Llanes abren hoy las semifinales de la Copa Federación a las 19.30 horas en el campo de Santa Cruz, que ha sido elegido para acoger tanto las semifinales como la final. Mañana, a la misma hora, será el turno para el Caudal-Tuilía. Los cuatro equipos buscan el billete para la final. D. B.